

Wegbeschreibung Bayer Campus Berlin

Bayer AG, Müllerstraße 178, 13353 Berlin, Deutschland

Telefon: +49 (30) 468 - 1111 // Link zu [Google Maps](#)



Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Für die schnellsten Verbindungen nutzen Sie die folgenden Links oder scannen Sie die QR-Codes.

[Verbindungen zum Bayer Campus Berlin](#) // [Barrierefreie Verbindungen zum Bayer Campus Berlin](#)

Die [Störungsmeldungen](#) bieten aktuelle Informationen zu Verkehrs- und Aufzugsstörungen, nicht nur für Reisende mit besonderen Mobilitätsbedürfnissen.

Vom Flughafen Berlin (BER)

Regionalzüge verbinden den Flughafen mit den Stationen Hauptbahnhof und Gesundbrunnen. Verbindungen von dort zum Bayer Campus Berlin bieten S-Bahn (Gesundbrunnen) sowie U-Bahn, Straßenbahn und Buslinien (Hauptbahnhof). Die Fahrten dauern etwa 45-60 Minuten.

Von Berlin Hauptbahnhof

Die Buslinien 120 und 147 bieten direkte Verbindungen zum Bayer Campus Berlin. Weitere Verbindungen sind mit Straßenbahn und U-Bahnlinie U6 möglich. Fahrten dauern etwa 10 Minuten.

Mit Taxi/Fahrdiensten

Taxis und bekannte Fahrdienste sind in Berlin verfügbar. Für weitere Informationen, einschließlich Telefonnummern, Regeln und Tarife, besuchen Sie die [Homepage](#) der Berliner Verwaltung.

Vom Flughafen Berlin (BER)

Der Flughafen ist 30 km entfernt, die Fahrten dauern je nach Verkehr 30-90 Minuten.

Von Berlin Hauptbahnhof

Der Bahnhof ist 2,5 km entfernt, die Fahrten dauern je nach Verkehr 5-15 Minuten.

Mit dem Auto

Für das Parken am Bayer Campus Berlin nutzen Sie bitte das Parkhaus. Verwenden Sie als Adresse in Ihrem Navigationssystem **Müllerstraße 7, 13353 Berlin**. Bitte fahren Sie über die rechte Spur für Besucher ein. Die Sicherheitskräfte am Tor weisen Sie zum Besucherparkplatz.

**Öffentliche Verkehrsmittel
Verbindungen**



**Öffentliche Verkehrsmittel
Barrierefreie Verbindungen**



**Google Maps
Standort**



Directions to Bayer Campus Berlin

Bayer AG, Müllerstraße 178, 13353 Berlin, Germany

Telefon: +49 (30) 468 - 1111 // Link to [Google Maps](#)



By Public Transportation

For the fastest connections, use the links or scan the QR codes provided below.

[Connections to Bayer Campus Berlin](#) // [Barrier free connections to Bayer Campus Berlin](#)

The [Traffic News](#) offer updated on traffic and lift disruptions not only for travelers with special mobility needs.

From Berlin Airport (BER)

Regional trains connect the airport to Hauptbahnhof and Gesundbrunnen stations. Connections from there to Bayer Campus Berlin are provided by "S-Bahn" trains (Gesundbrunnen) as well as underground, tram, and bus lines (Hauptbahnhof). Trips take approximately 45-60 minutes.

From Berlin Central Station (Berlin Hauptbahnhof)

Bus lines 120 and 147 provide direct service to Bayer Campus Berlin. Tram lines and U6 underground line are also available, with trips taking approximately 10 minutes.

By Taxi/Ride Hailing

Public taxi services and major ride-hailing companies operate in Berlin. For more information, including phone numbers, rules, and fares, visit the municipality of Berlin's [homepage](#).

From Berlin Airport (BER)

The airport is 30 km from Bayer Campus Berlin, with rides taking 30-90 minutes depending on traffic.

From Berlin Central Station (Berlin Hauptbahnhof)

The station is 2.5 km from Bayer Campus Berlin, with rides taking 5-15 minutes depending on traffic.

By Car

Please use the car park for parking at the Bayer Campus Berlin. Enter **Müllerstraße 7, 13353 Berlin** as the address in your navigation system. Please enter via the right lane for visitors ("Besucher"). The security at the gate will provide directions to visitor parking.

**Public Transportation
Connections**



**Public Transportation
Barrier Free Connections**



**Google Maps
Location**



